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聖バルナバ保育園 

天野 明美 

１． 施設長部会長挨拶 

 

２． 議 題 

（１） サッカー大会について 

【変更後】 

・試合５分→給水１分→試合５分 

（試合の間で給水タイムをとる。給水タイム中に選手は交代する） 

・コートチェンジはしない。 

・特例として、障がいなど配慮のいる子はタイミングを見ながら交代してもよい。 

・両チームの挨拶は、試合の始めと終わりのみとする。 

給水タイム後は、挨拶はせず試合の続きから始める。     

・ＰＫ戦について・・・ＰＫでも決まらない場合は、各施設長がくじを引き勝敗を

決める。 

・Ａ～Ｆコートから１～６コートに名称を変更する。 

 

     ※バスは石見武道館前で乗り降りする。 

     ※審判は昨年同様。 

     ※実行委員の仕事 

       ・試合前：ライン引き、来賓の方の接待、駐車場係 

       ・試合中：副審、時計係、得点係 

     ※バスの料金が値上げしている。 

       （案）昨年 475,000 円 → 今年 545,000 円 

                  （園児数減、1 時間短縮、1 台減での見積り） 

     ※各園（所）で業社にカメラマンをお願いする場合は、実行委員長へ事前に伝える。 

      ・関係者として腕章をつけてもらう。 

      ・腕章がある方はケーブルテレビの方のように保護者が入れない部分にも入るこ

とができる。 

     ※第 1回サッカー実行委員会・・・9月 18 日（水）13 時 30 分～ 

   

（２）各委員会の活動について 

   【総務委員会】 

    ・施設長部会の後、総務委員会を開催しアンケート集計を行う。 



   【研修委員会（研修）】 

    ・７月４日（木）防災研修 

    ・11 月 15 日（金）労務管理研修 14 時～ 

             事務部会と一緒に行う予定。 

             アンケート、出欠も後日とる。 

         

   【広報委員会】 

    ・８月７日に広報委員を開催しアンケートの集計を行った。 

     ※会員自体ホームページに関心がないように思われる。 

     ※匿名のためか心苦しくなる内容もあった。 

      ・書体が見にくい。 

      ・携帯では見にくい。  など 

    ・秋に集まって今後を考えていきたい。 

      

３． その他 

   ・石見武道館より、保育園（所）の運動会で使用可能というお話をいただいた。 

（煙艸先生が窓口） 

 ・サッカー大会・・・日本海信用金庫さんが協賛。 

           富国生命さんも協賛。野菜クレヨンを贈呈される。 

 ・波佐保育園・・・Ｒ7年 3月 31 日 閉園 

 

【事務局より】 

 ※保育研究大会の資料について 

  ・今後は共通のテーマに沿って取り組む形となる。（8つのテーマ→5つのテーマ） 

  ・メールでも送付するので確認してください。  

 

☆主に 10 月に開催されるサッカー大会について協議を行いました。園児の減少や近年

気温の上昇に伴い体調面の心配があるため、時間の縮小を図ることとした。 

子どもたちにとって思い出に残る楽しい大会にしていきたい。また各委員会から充実

した活動が伺えた。 

 

 

※この報告書全文は連盟 HP 会員向けページに掲載します。又、下欄は活動報告ページに掲載します。 


